



Pepe Grillo



Morena, candidata única

La dirigencia actual de Morena arrancó un operativo para buscarle rivales creíbles a Luisa María Alcalde, y es que nadie más al interior del partido ha levantado la mano para competir con ella por el liderazgo del partido.

La verdad es que se les pasó la mano. Si el presidente en funciones y la virtual presidenta electa ya avalaron las aspiraciones de la actual secretaria de Gobernación quién será el guapo, o guapa, que se quiera lanzar a una aventura perdida de ante mano.

Si nadie se anima buscarán la forma de conseguirle a Luisa María el aval del "pueblo", ese ente escurridizo muy útil para justificar cualquier decisión, o abrir la competencia para el punto nú-

mero 2 de la estructura, la Secretaría General, y que ahí sí haya jaloneo y que ni el presidente ni la presidenta electa le levanten la mano a nadie.

Empresarios y el cambio de gobierno

La comunidad empresarial del país tiene buenas expectativas frente al cambio de gobierno que se concretará el primero de octubre. Hay comunicación fluida entre la doctora Sheinbaum y los organismos del sector, comenzando por el Consejo Coordinador Empresarial que preside Francisco Cervantes.

La idea es generar un entorno de confianza y eso se está consiguiendo. No se esperan sorpresas ni turbulen-

cias. Hay un punto claro de convergencia: incentivar las inversiones que se traducen en empleos formales para beneficio de miles de familias mexicanos.

Cervantes Díaz y otros dirigentes empresariales consideraron buena señal que Altagracia Gómez coordine el Consejo Asesor Empresarial, porque la comunicación entre los empresarios y Palacio Nacional será permanente.

Cabe subrayar que Altagracia será responsable de la relocalización de inversiones, justo como lo venía haciendo en la campaña y como deseaban los empresarios.

Balas sobre Butler

Una vez pasada la turbulencia generada por los disparos sobre Donald Trump la campaña presidencial de Estados Unidos volverá de manera paulatina a la normalidad.

Las peroratas durante la campaña han exacerbado la crispación al interior de una sociedad ultra polarizada. Trump y Biden responsables centrales de la crispación, ahora se dan golpes de pecho como sorprendidos por lo lejos que han llegado las cosas.

El discurso de la furia se tomó un par de días de descanso, pero volverá con todo durante la inminente con-

vención del Partido Republicana que comienza hoy mismo, porque eso produce votos.

La oreja sangrante de Trump y las señales de senilidad de Biden son los hechos relevantes de la campaña estadounidense. Hay que revalorar la campaña mexicana.

Los aturdidos

A veces tiene razón el presidente López Obrador quien dijo que la oposición está aturdida a casi dos meses de su estrepitosa derrota electoral. Es cierto.

Muchas cosas siguen ocurriendo mientras los partidos de oposición, incluidos sus excandidatos presidenciales, están obsesionados con sus ombligos.

El debate sobre la Reforma Judicial, la confección del gabinete presidencial, la sobrerrepresentación, las giras conjuntas del presidente y la virtual presidenta electa, el atentado contra Trump, en fin, docenas de asuntos que merecen un posicionamiento contundente pero que la oposición deja pasar porque andan en otras cosas, aturdidos en palabras presidenciales.

Le dejaron la plaza libre al ganador que se está sirviendo con la cuchara más grande. Después que ni se quejen.

pepegrillo@cronica.com.mx